

Herrn Oberbürgermeister
Peter Boch
Neues Rathaus Marktplatz 1
75175 Pforzheim

Pforzheim, den 17.05.2021

Corona-Tests mit Registrierung als Stammzellspender kombinieren

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Boch,
die AfD-Gemeinderatsfraktion stellt folgenden

Antrag:

Der Gemeinderat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt, in Zusammenarbeit mit der – Deutschen Knochenmark Stiftung (DKMS) - ein Konzept zu entwickeln, wie Pforzheimer Bürger bei der Durchführung von Corona-Tests gleichzeitig als potenzielle Stammzellspender gewonnen werden können.

Begründung:

Einem Pressebericht des Münchener Merkur zufolge bietet sich die Möglichkeit an, Menschen während des Prozesses eines Corona-Tests auch einen weiteren Abstrich aus dem Mundbereich zu entnehmen, um diesen bei Wunsch für eine Stammzellenspende einzusetzen.

Die Wichtigkeit des Themas der Stammzellenspende hat sich nicht zuletzt durch die hohe Bereitschaft zur Unterstützung eines kleinen Pforzheimer Mädchens herauskristallisiert.

Die Stadt könnte die Kombination von Corona-Test mit gleichzeitiger Stammzellenspende nutzen, umso die Zahl der potenziellen Spender und damit die Chance auf Rettung von mehr Patientenleben nutzen.

Mit freundlichen Grüßen
AfD-Gemeinderatsfraktion

Diana Zimmer
Stadträtin



Alexsei Zimmer
Stadtrat



Dr. Bernd Grimmer
Fraktionsvorsitzender

gez. Dr. Bernd Grimmer

Alfred Bamberger
stellv. Fraktionsvorsitzender

gez. Alfred Bamberger

Dr. Norbert Sturm
Stadtrat

gez. Dr. Norbert Sturm

Michael Baitinger
Stadtrat

gez. Michael Baitinger